



LE TEMPS D'UNE SOUPE EN TOURNÉE 3 au 10 août 2024 RIMOUSKI | SAINT-ANNE-DES-MONTS | GASPÉ

ATSA, Quand l'Art Passe à l'Action convie le grand public à la **tournée estivale du Temps d'une Soupe** ! De retour après quelques années d'absence, cette fois-ci, direction le Bas-Saint-Laurent et la Gaspésie.

LE TEMPS D'UNE SOUPE

Le Temps d'une Soupe est une mécanique relationnelle dans l'espace public créée par ATSA, Quand l'Art Passe à l'Action. **L'œuvre incite les passant·e·s à former des duos spontanés de conversation et à discuter** sur des enjeux actuels du vivre-ensemble, le temps de déguster une soupe offerte par un service de restauration local. Tel·le·s des maître·esses d'hôtel, des artistes rendront l'ambiance propice à la rencontre et à des discussions en lien avec le lieu et le contexte de présentation.

L'espace scénique se déploie en extérieur, tel une terrasse de restaurant. Cet échange privilégié et esthétisé **ouvre le terrain de la rencontre sur un pied d'égalité**. Il théâtralise l'oralité et nous permet de discuter de sujets importants en dehors de notre cercle habituel de rencontre, de développer l'esprit critique ; de générer une implication et une participation active avec la collectivité ; de dynamiser et de rendre plus intelligents et démocratiques nos espaces publics. **Les questions n'induisent pas les réponses et n'exigent aucun savoir spécifique**. Elles s'adaptent à tout type de public. L'œuvre d'art devient projet de société, celui de **faire de la place publique un lieu où s'active la parole citoyenne**.

Les participant·es pourront recevoir un portrait "mis en scène" de leur rencontre !

Réalisé pour la première fois en 2015 cet événement a, depuis, posé ses chaudrons dans 8 **arrondissements montréalais** puis à l'international. Au total, ce sont **43 événements du Temps d'une Soupe qui ont eu lieu sur quatre continents et en sept langues** de Beyrouth à Iqaluit, de Ouagadougou à Antananarivo en passant par Yellowknife et Rennes. Cette performance participative anime la rue, révèle l'ouverture à l'autre et offre de nouveaux espaces de discussion. **Une exposition sur la tournée internationale** du Temps d'une Soupe, révélée une première fois lors de la Biennale Nationale de sculpture de Trois-Rivières, accompagnera l'installation relationnelle afin d'en saisir toute l'ampleur. Un livre retraçant cette belle aventure sera également offert sur place.





DATES À RETENIR

RIMOUSKI

Quand : 3 août de 16h à 19h. En cas de pluie l'événement sera reporté au lendemain.

Où : Rue Saint Germain est, Rimouski

Soupe : Option de **soupe végétane froide** cuisinée par le café **Chapeau Moustache** de Rimouski

En partenariat avec : la Ville de Rimouski

SAINT-ANNE-DES-MONTS

Quand : 7 août de 15h à 19h

Où : Devant les locaux de la **Société d'Histoire Haute-Gaspésie** situés au 5B, 1ère Avenue ouest, Sainte-Anne-des-Monts, Qc, G4V 1B4

Soupe : Option de **soupe végétane froide** cuisinée par les membres du réseau **Haute-Gaspésie me voici!**

En partenariat avec : la Ville de Saint-Anne-des-Monts, le réseau Haute-Gaspésie me voici!, la Maison de la Culture de la ville de Saint-Anne-des-Monts et la Société d'Histoire Haute-Gaspésie

GASPÉ

Quand : 10 août 15h à 19h

Où : Rue de la Reine, Gaspé. pendant le Festival des Musiques du Bout du Monde

Soupe : Option de **soupe végétane froide** cuisinée par la boulangerie **Oh les pains**

En partenariat avec : la Ville de Gaspé, la MRC de la Côte-de-Gaspé, le Festival Musique du Bout du Monde et le Carrefour Jeunesse-Emploi de la MRC de la Côte-de-Gaspé

ATSA - Quand l'Art Passe à l'Action est un organisme à but non lucratif fondé à Montréal en 1997 par les artistes feu Pierre Allard et Annie Roy. Sur un ton ludique et percutant, ATSA crée, produit et diffuse, ici et à l'international, des œuvres événementielles, transdisciplinaires et relationnelles, motivées par le désir d'interpeller la population envers des causes sociales, environnementales et patrimoniales cruciales et préoccupantes.



CONTACTS ET TROUSSE MÉDIA

Contacts

Annie Roy - Direction Générale : direction@atsa.qc.ca

Marie Delamare-Sanson - Communications : communication@atsa.qc.ca

Trousse média

Facebook - <https://www.facebook.com/atsamtl>

Instagram - https://www.instagram.com/atsa_mtl/

Site internet - <https://atsa.qc.ca/le-temps-d-une-soupe-en-tournee>

REMERCIEMENTS

Une réalisation de ATSA, Quand l'Art Passe à l'Action, rendue possible grâce à l'appui de multiples partenaires

Pour Rimouski la Ville de Rimouski.



Pour Saint-Anne-des-Monts, la Ville de Sainte-Anne-des-Monts, le Réseau Haute Gaspésie me voici!, la Maison de la culture de Sainte-Anne-des-Monts et la Société d'Histoire Haute-Gaspésie.



Pour Gaspé, la Ville de Gaspé, la MRC de la Côte-de-Gaspé, le Festival Musique du Bout du Monde et le Carrefour Jeunesse-Emploi de la MRC de la Côte-de-Gaspé.



PRÉSENTATEUR

COLLABORATEUR